

議会報告会意見と回答

その他 瑞浪市議会及び議会ちゃんねる。について

お寄せいただいたご意見		議会の考えと対応方針
議会の情報発信について	<ul style="list-style-type: none"> ・意見書・請願書が市へ提出されたら、結果(賛否)の評価ではなく審議経過も詳細に掲載してはどうか。市民が市政に関心が生まれるのではないか。 	<p>「議会ちゃんねる。」や「ホームページ」など議会からの一方的な発信で終わりにせず、市民の意見をくみ上げる議会報告会等を行ってまいります。</p> <p>議員個人の情報発信については各議員の考えや資質によるところが大きいと考えます。引き続き研修等により資質向上に努めてまいります。</p> <p>なお、本会議や委員会は公開性を取っていますので、新型コロナウイルス対策をお取りのうえ、傍聴にお越しく下さい。また、本会議の様子はインターネットで生中継、録画配信をしています。</p>
	<ul style="list-style-type: none"> ・議員が何をやっているかわからない。 	
その他	<ul style="list-style-type: none"> ・皆が議員の給料下げるべきと言ってます。私もそう思います。低い給料で働いています。いてもいなくても同じ。給料下げて人数を少なくする。 	<p>報酬額は、市長が諮問する「特別職報酬等審議会」で審議されており、有識者や市民の皆様意見が反映されているものと考えています。ちなみに、東濃5市における議員報酬の額は上から4番目です。</p> <p>また、昨年議員全員に対し、報酬及び定数について意見聴取を実施した結果は「現状維持」でした。</p> <p>今後も市民の付託にしっかり応えられるよう活動してまいります。</p> <p>ちなみに東濃5市における議員報酬の額は4番目です。</p> <p>また、昨年議員全員に対し報酬及び定数について、意見聴取を実施した結果は「現状維持」でした。</p> <p>今後も市民の付託にしっかり応えられるよう活動してまいります。</p>